## ARTICLE LA PROVENCE DU 08/07/2018

Dans ma forêt (on aime beaucoup, avec les enfants)



Dans ma forêt est un joli voyage. La compagnie Okkio, de Morières-lès-Avignon, prend par la main nos toutpetits, dès 18 mois, pour une balade dans leur joli monde. Le duo de comédiens-musiciens nous conte avec
tendresse et poésie cet univers nature où l'on côtoie tout un tas d'émotions. Ce spectacle très visuel, tout en
lumières et ombres chinoises, nous enveloppe et nous emmène sous la canopée. Des musiques jouées en live
sur des instruments du monde acoustiques, doux et enveloppants, et des chants aux textes pertinents, drôles et
accessibles, font de ce spectacle un plaisir de chaque instant. Si la douceur règne en grande maîtresse de
cérémonie, le rythme varie pour garder nos bambins en alerte : on chuchote, on danse, on tremble même, mais
surtout, on parcourt cette forêt où l'on y apprend que la nature est belle.